

ELECCIONES EN ESPAÑA

Los partidos dan la batalla final en las provincias más reñidas

Un diputado depende en algunos territorios de un puñado de votos

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
26J Los candidatos de los principales partidos españoles concentran los últimos días de la campaña electoral en sus esfuerzos por arañar todos los votos posibles en aquellas provincias en las que obtener un

escaño el próximo domingo dependerá tan solo de unos cientos de papeletas. La alianza firmada por Podemos e Izquierda Unida sitúa a la coalición Unidos Podemos en una posición adecuada para sumar casi una veintena de representantes en circunscripciones de tamaño mediano y pequeño que no lograron por separado el 20-D.

El PP centrará sus esfuerzos en Andalucía en su pugna por el voto de centro con Ciudadanos. El PSOE multiplicará su presencia para evitar el sorpasso de la coalición de izquierdas y recuperar el apoyo de quienes en las pasadas elecciones se abstuvieron o terminaron respaldando a Pablo Iglesias y sus confluencias. Ciudadanos se volcará en provincias pequeñas como Huesca, Albacete y Guadalajara e intensificará su presencia en las redes sociales en busca de un 2% más de papeletas que le permitirían sumar entre 10 y 15 escaños. Finalmente, Podemos se desplegará por las dos Castillas con la intención de quitarle apoyos a los populares. **PÁGINA 15**

Trump busca un cambio de imagen para ganar apoyos

AMANDA MARS, Nueva York
La pésima valoración popular que Donald Trump, el candidato republicano a la Casa Blanca en las presidenciales del próximo mes de noviembre, obtiene en las encuestas —pronostican el triunfo de la demócrata Hillary Clinton con una media de seis puntos de diferencia— le ha llevado a despedir a su jefe de campaña, Corey Lewandowski, quien ha resultado casi tan polémico como el propio Trump. El aspirante republicano necesita que quien ocupe ese puesto le construya una imagen respetable y le convierta en ese hombre de Estado que el Partido Republicano ansía. **PÁGINA 9**

Iglesias trata de desmarcarse de la 'guerrilla' de sus afines en la Red **P17**

El asesino del club gay justificó el tiroteo como respuesta a los bombardeos al ISIS

“Estoy en Orlando y yo fui el que disparó”

JOAN FAUS, Washington
Omar Mateen, el autor de la matanza en Orlando, se comunicó hasta cuatro veces con la policía durante su asalto a la discoteca gay en la que mató a 49 personas. Mateen habló en árabe e inglés y justificó la masacre como respuesta a los bombardeos contra el ISIS. El FBI, que divulgó ayer parte de las llamadas del

asesino, sostiene que este tenía un trastorno mental y que no actuó dirigido por ningún grupo radical extranjero. En las grabaciones, Mateen asegura que tiene un vehículo con bombas listas para activar y advierte: “Estoy en Orlando y yo fui el que disparó. En los próximos días veréis ocurrir más acciones de este tipo”. **PÁGINA 9**



Maestros mexicanos protestan ayer en Oaxaca contra la reforma educativa del Gobierno. / SAÚL RUIZ

El conflicto educativo desata la violencia campal en México

PABLO DE LLANO, Oaxaca
Aún no se sabe cómo se desató el tiroteo que el domingo causó la muerte de al menos seis mexicanos y dejó más de un centenar de heridos en Oaxaca durante el desalojo policial de una autopista

bloqueada por un grupo de maestros radicales que protestaban contra la reforma educativa del Gobierno. La policía asegura que fue una “emboscada” de “más de 2.000” individuos que disparaban contra los agentes y contra

los propios manifestantes. Por su parte, la CNTE, el sindicato que protagoniza la oposición a la reforma educativa, sostiene que fue un ataque directo de la policía y eleva a ocho los muertos, que considera propios. **PÁGINA 8**

ADEMÁS

Argentina, el país más caro de Latinoamérica

Inflación, altas tasas impositivas, escaso comercio exterior y un dólar bajo hacen que en Buenos Aires un café cueste cinco veces más que en Bogotá. **P38**



LeBron da a los Cavaliers el anillo de la NBA **P34**



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.